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Introduzione

Carissime cittadine e carissimi cittadini di Ora,
Gentili consigliere e consiglieri,

in occasione delle elezioni comunali del 20 e 21 settembre 2020 la popolazione del nostro comune
mi ha dato la sua fiducia, eleggendomi sindaco del comune di Ora. Sono consapevole del fatto che
non sarà un compito semplice, anche a causa delle particolari circostanze che ci troviamo a vivere,
ed  è  per  questo  motivo  che  il  mio  impegno  per  i  prossimi  cinque  anni  dovrà  essere  ancora
maggiore.

Le cittadine e i cittadini non hanno riposto la loro fiducia unicamente nella mia persona, ma in
tutto il  neoeletto consiglio  comunale:  lavoreremo insieme per  il  bene di  tutte le  cittadine e  i
cittadini, mettendo da parte ogni genere di interesse o vantaggio personale.

Auspico  che  ogni  membro  del  consiglio  possa  esprimere  liberamente  e  sinceramente  la  sua
opinione, e che ogni decisione presa venga opportunamente ponderata, nel segno del reciproco
rispetto e di una collaborazione efficiente ed efficace.

Il consiglio comunale nella sua funzione di organo politico e di controllo non è l’unico attore nel
processo decisionale, esso agisce in sinergia con la giunta comunale e con le varie commissioni
comunali, che inizieranno presto il loro lavoro e saranno di fondamentale importanza e sostegno
nel processo decisionale stesso.

Sappiamo tutti che i mezzi e le risorse finanziarie a nostra disposizione sono limitati, e che non sarà
di  conseguenza possibile  soddisfare  tutte le  richieste,  motivo per  il  quale  ci  siamo posti delle
priorità, tenendo conto dell’insieme dei bisogni.

Il  bene  della  popolazione  sarà  sempre  al  centro,  e  quest’ultima  verrà  coinvolta  nei  processi
decisionali di fondamentale importanza, nonché prontamente informata in merito. Un importante
strumento comunicativo che abbiamo a disposizione è il notiziario comunale, allo stesso tempo
verranno implementati altri canali di comunicazione.

Il programma per i prossimi cinque anni che mi accingo a presentare è stato steso ed elaborato da
tutti i consiglieri della coalizione, ed è fortemente sostenuto da ognuno di loro. Sono certo che
molti  punti potranno essere  condivisi  e  sostenuti nella  loro  globalità  da  tutte le  consigliere  e
consiglieri comunali.

Il programma in questione non è scolpito nella pietra e non pretende di essere completo: nel corso
della legislatura potranno emergere nuove necessità che si riveleranno essere prioritarie, se ciò si
dovesse verificare rimane l’imperativo di agire nel bene della popolazione.

Di seguito gli  obiettivi e progetti che l’amministrazione si  prefisse di  perseguire nel  corso della
legislatura:
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Amministrazione vicina al cittadino

Riteniamo che le richieste e le problematiche di tutte le cittadine e dei cittadini vadano sempre
ascoltate. L’amministrazione comunale è infatti al servizio dei cittadini e lavora espressamente a
loro favore.

Intendiamo quindi rappresentare:

• un’amministrazione aperta, trasparente e vicina alla cittadinanza

• un maggiore coinvolgimento della popolazione nelle decisioni importanti

• una  comunicazione  regolare  e  aggiornata  tra  l’amministrazione  e  la  cittadinanza;  a  tal
proposito  si  intende  creare  nuovi  canali  di  comunicazione  ufficiali  (attraverso  i  social
media), nonché sostenere e implementare quelli già esistenti (notiziario comunale per tutti,
sito  web  del  Comune,  App  comunale  Gem2Go,  serate  informative).  Il  lavoro  e  la
comunicazione  pubblica  dovranno essere  professionali,  nonché comprensibili  per  tutti i
cittadini;

• un dialogo aperto con consorzi e associazioni;

• un’attenta gestione delle finanze comunali

• un modello di appalti pubblici economico ed efficiente

• Rivedere e valorizzare il  ruolo delle commissioni  comunali,  il  cui  lavoro é un contributo
essenziale per un'amministrazione comunale

Covid-19

Ogni singolo cittadino della comunità è stato colpito più o meno duramente dalla crisi da COVID-
19. Il compito dell’amministrazione comunale è quello di adottare misure preventive a tutela della
popolazione. Per noi è quindi fondamentale, nelle nostre possibilità, limitare al massimo i danni
sociali ed economici che ci hanno colpito in questi mesi, nonché i conseguenti danni alle persone,
alle famiglie e alle imprese. I servizi dell’amministrazione comunale verranno mantenuti e verranno
create le condizioni per una fornitura locale affidabile. Proponiamo un sistema tributario equo.
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Sviluppo economico e turismo

Promuoviamo per il nostro paese un’economia sana nei settori dell’agricoltura, del turismo, del
commercio, dell’artigianato, dell’industria e dei servizi. Per lo sviluppo economico e turistico del
paese é importante promuovere la collaborazione tra le strutture ricettive e le associazioni.

Supportiamo quindi:

• le piccole e medie imprese del panorama aziendale di Ora

• le specifiche imprese che offrono prodotti e servizi locali

• una maggiore visibilità del centro del paese

• iniziative per lo sviluppo di turismo sostenibile con particolare attenzione al cicloturismo

• un concetto per la promozione del paese

• il  mantenimento  delle  zone  agricole  promuovendo  uno  sviluppo  sostenibile  degli
insediamenti

• l’ampliamento delle infrastrutture

• valorizzare i percorsi naturalistici riducendo al minimo l'impatto ambientale

Ambiente ed energia

Efficienza energetica, rispetto dell’ambiente, sostenibilità e smaltimento ottimale dei rifiuti sono gli
aspetti che più ci stanno a cuore.

Promuoviamo pertanto:

• un utilizzo efficiente, economico e sostenibile delle fonti energetiche

• il potenziamento delle energie rinnovabili;

• il contenimento e la limitazione dell’inquinamento atmosferico e acustico;

• una soluzione piú efficace per il centro di riciclaggio

• l’ampliamento della rete a fibra ottica e l’avanzamento della digitalizzazione

• iniziative in grado di velocizzare il raggiungimento dell’impatto zero sul clima

• la sostenibilità ambientale di qualsiasi misura intrapresa

• rispetto delle aree verdi e degli alberi, da curare periodicamente

• promuovere iniziative per la sensibilizzazione ambientale
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Mobilità

Promuoviamo  un  concetto  globale  di  mobilità  socialmente  etico  e  rispettoso  dell’ambiente,
tenendo  conto  da  un  lato  del  centro  del  paese  particolarmente  sensibile,  e  dall’altro  degli
importanti nodi del traffico esterni.

Intendiamo impegnarci quindi per:   

• lo sviluppo di un progetto di riduzione del traffico nell’intero territorio comunale,

• piazza Principale povera di auto e a misura di pedoni e ciclistici;

• una migliore gestione della compresenza di bambini e auto nella Piazza H. Lona

• proseguire la realizzazione della rete di piste ciclabili e di zone pedonali;

• il  rafforzamento di mezzi di trasporto rispettosi dell’ambiente come biciclette, autobus e
treni

• il passaggio completamente interrato del tunnel di base del Brennero BBT senza finestra

• bloccare l'ampliamento dell’aeroporto

Famiglia, giovani, anziani

Esprimiamo a tutti i nostri concittadini, giovani o anziani, la nostra stima e il nostro apprezzamento
sostenendo tutte le misure in grado di promuovere una buona convivenza reciproca e di offrire
servizi assistenziali dove necessario.  Proponiamo una convivenza dove le differenze non siano un
motivo di divisione ma un valore aggiunto per un futuro da condividere insieme.

Promuoviamo:

• iniziative volte a conciliare al meglio famiglia e lavoro, come ad esempio trovando soluzioni
per offrire più posti per i nostri bambini nei servizi per l’assistenza all’infanzia

• un’assistenza all’infanzia adeguata e di alta qualità, nonché un miglioramento dei parchi
gioco per bambini

• il pieno supporto alle iniziative intraprese dai giovani

• la modernizzazione delle infrastrutture per la cura dei nostri anziani, e una loro maggiore
integrazione nel paese

• portare avanti il risanamento della parte vecchia del "Marienheim"

• avviare le procedure al fine di unire sotto lo stesso tetto asilo italiano e tedesco
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Sport e tempo libero

Lo sport riveste un ruolo centrale nel benessere fisico e mentale delle persone di tutte le fasce
d’età. Il  paese di  Ora ospita numerose associazioni che fanno ampio uso delle nostre strutture
sportive e per il tempo libero.

Vogliamo pertanto:

• eseguire i necessari lavori di ampliamento, adeguamento e manutenzione delle strutture
esistenti

• sostenere  un  progetto  per  la  riqualificazione  dell’area  sportiva  e  ricreativa  dello
Schwarzenbach

Sociale e integrazione

Diversità culturali, sociali e di tradizioni si incontrano e si mescolano ad Ora, rendendolo un centro
abitato  poliedrico  e  variegato.  Abbiamo  a  cuore  i  principi  fondamentali  della  tolleranza  e
dell’integrazione, per contribuire tutti assieme a far crescere al meglio la nostra comunità.

Per queste ragioni siamo attivamente coinvolti in:

• reciproci scambi linguistici e interculturali

• misure di sostegno per persone con disabilità

• creazione di strutture adeguate nell’ambito socio-sanitario

• un'integrazione basata su uno scambio reciproco fondato sul dialogo e la partecipazione,
evitando il puro assistenzialismo

• creare le condizioni affinché giovani famiglie, anziani e single, possano vivere bene 
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Formazione e cultura

L’istruzione e la formazione, nelle istituzioni pubbliche e private, creano generazioni future mature
e in grado di partecipare attivamente alla vita della comunità.

In questo ambito siamo a favore:

• della promozione di ulteriori istituzioni formative in collaborazione con le scuole superiori

• di ricavare sufficienti posti nei servizi per l’assistenza all’infanzia

• dell’utilizzo ed espansione delle strutture culturali esistenti

• della ristrutturazione e dell’ampliamento della vecchia stazione della ferrovia della Val di
Fiemme quale centro culturale, anche in un'ottica sovracomunale

• del mantenimento e del rispetto di tutte le tradizioni e le usanze della popolazione di Ora,
cercando di coinvolgere tutta la popolazione anche spiegando da dove nascono

• un ampliamento dell'offerta culturale e formativa, anche in collaborazione con i  comuni
limitrofi

• continuare a sostenere le attivitá del giardino dell’incontro

Sviluppo del paese e politica d’insediamento

Per quanto riguarda lo sviluppo del paese, i nostri obiettivi sono:

• rendere le aree rurali del territorio uno spazio vitale attraente

• Garantire un sano commercio di vicinato

• promuovere lo sviluppo di un turismo sostenibile

• una crescita sana delle imprese

• favorire l'utilizzo del patrimonio edilizio vecchio e inutilizzato

• la determinazione dei confini del territorio comunale secondo la nuova legge provinciale sul
territorio e paesaggio

• il mantenimento del carattere del paese

Sicurezza

Tutti i cittadini di Ora devono potersi sentire sicuri, siano essi nelle loro case, per strada o in tutti gli
altri spazi pubblici.
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Associazioni

Le associazioni  contribuiscono a far incontrare le persone. Le associazioni  di  Ora figurano tra i
servizi più importanti del paese in tutti gli ambiti della vita sociale.

Vogliamo pertanto:

• sostenere finanziariamente le attività delle associazioni

• cercare nuovi spazi da adibire a depositi per associazioni

• migliorare ed espandere le strutture esistenti

• valorizzare maggiormente le attività di volontariato

Servizi

• Ci impegnamo affinché i servizi dell'amministrazione comunale vengano migliorati

• Ci piacerebbe l'istituzione di un ufficio all'interno del comune, che sia a servizio dei cittadini
per rispondere a diversi quisiti in ambito di edilizia

• In  linea  con le  direttive provinciali,  è  giunto  il  momento di  individuare  in  quali  settori
dell'amministrazione comunale possono nascere collaborazioni con altri comuni, in modo
da sfruttare in maniera ottimale le competenze del personale con l'obbiettivo di risparmiare
risorse importanti

• Riteniamo che sia opportuno concludere in tempi  brevi  la realizzazione della rete della
banda larga

Mi auguro che potremo riuscire, insieme, a realizzare questi ed altri obbiettivi per il bene delle 
cittadine e dei cittadini di Ora.

Il Sindaco

Martin Feichter

Ora, novembre 2020
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